

バストス週報

雨月7

北ベトナムに振廻された アメリカ

○新聞によると、去る一月二十五日、アメリカ大統領ニクソン氏は、重太郎提案の米軍人の捕虜四百六十数人の釈放などの他七条件の実施と引替えに、在ベトナム全米軍隊の引揚げという提案を行った。ジョンソン前大統領は「名譽ある体戦」とか、「名譽の字義に拘りつっていたが、時局は次第に切迫して、今日では、ついぞ「名譽も糞もあるものか、無断でこつそり撤兵したい処まで来て居るか、やはり大國の面子にかけて、あまり見苦しくない程度で和解したい気持でいい」といふだろう。

○ニクソン大統領の外交態度必ずしも悪くはない。すいぶんすごい曲芸外交もあって喝采したいくらいだ。だがアメリカのペントAGONの見通しがちるか、たりでであろう。北ベトナムが强硬で、叩いても蹴っても、参ったといわねばかりか、引き延ばし作戦、寝わざに相手を引きこんだのだ。

遂にベトナム戦場では米兵を麻薬で脳抜きにし、北米内に戦争嫌惡の空気を醸成せしめ、何のためにアメリカは莫大な戦費と多数の生命を犠牲にして、ベトナム出兵をしていいのか、戦争の目的が、うやむやになつて、反戦運動がやたらと盛んになるといふ、とんでもない空気が拡大されてきた。

北ベトナムの指導者の思う壺はあまり

CASA TARODA
Paulista-Gaz

パウリスタガス

新発売のガス

これまで皆様のお宅で御用のフォゴンのネジにぴったり合います。

市内配達致します。



フォゴンのガス漏れ等故障の修理及び

フォゴンのトロッカ

スペルメルカード

太郎田屋ガス部

電話

一六

二二五万六千名あるといふ。つまりこの戦争のつまらなさに愛憎をつかした連中が戦線を離脱したのである。それにあらず、米国内の動搖はひどい。徴兵避忌者、が七万とか八万、これは逮捕されるから国外へ逃亡する。米国にとつて、これが動搖でなくて何であろう。この様子が手骨にとろようになるので、ハノイ側は、北ベトナム和平によびかけた。そのため、ベトナム和平によびかけしたものなどは、周知のことだろ。

「何も好んでベトナム戦をつづける気はない。全面徹兵を発表してはいるのだ。これに応じないのは、ハノイが悪いのだ。」

○ そればかりか、ハノイは、サイゴンの傀儡政府へ? と詰合いをするなど、以ての外とばかり、南ベトナムのブレイラ、コンツム地方へ総攻撃をかけんと発令した。こうなると、ニクソン提案の(3)にある南ベトナムの統合は両者の詰合による: など眼中にないようだ。グランパンバントユー南への大統領などはアメリカの傀儡だ。あんなものと詰合いなどと片腹いたい、とばかりの返報である。アメリカののぞむごとく、南ベトナムが北ベトナムと和解する時期は恐らく無いであろう。もし、あるとすれば、和解ではなく、武力による併呑であるにちがいない。そういうると、アメリカが過去十年もベトナム戦争を賄って来たのは、何の為めであろうか。共産蔓延させないため、南ベトナムに足踏りを作り、金と力で、あわよくは、ハノイ政府を屈服せんとした野望にすぎなかつたことになるようだ。

○ ベトナム問題はまだ大団圓になつてゐるわけではないから、今、結論を出すのは早いが、今から数年前日本の作家が、シヨンソン元アメリカ大統領にあてた公開文の通りの結果になりつつあるようである。

○ ハノイがニクソン提案を蹴つて「無条件米軍撤退、詰合いはあとのこと」と声明したのは、アメリカにとつては降伏に当るだろう。この不名誉をアメリカがそのまま呑むとは考えられない。アメリカが力の智能はいかにして面子を傷けることなく手を引くか、その腕時計を握るにやっきになるだろう。今ん日以上に兵力を拡大して、ハノイを撃つことは、もう出来ないだろうし、第一アメリカ国内の厭戦まい。

○ ハノイはアメリカの姿や内臓を悉知して、いるから「無条件撤兵」の線かう一步も妥協しないだろう。

○ ハノイは、アメリカの不作を増大するばかりだ。亞米力の毒は、アメリカの将来のためには苦杯は交じて良薬となるにちがいない。

系 音

ラッセンズ・トーラの

御使用によつて

養鶏家各位は多大の利益を得られます。

○ 世界的有名な味の素 社と提携して、合理的完全飼料を製造して居ります。

○ 日伯合同の技術により最高率の産卵と、最大級の卵を得ることができます。

○ 飼料配合には電子計算機を利用し、常に研究をつづけて居ります。

○ 鶏の産み疲れを防ぐため、飼料配合の研究を怠りません。

○ ラッセンズ・トーラを使用なさることは、養鶏家の経済発展の秘訣です。

RACÃO DUTRA

販売部主任 アルト・パウリスタ代理店
部員 藤谷 佐 藤 豊
電 話 二六番
竹 口 藤 豊
前 山 商 店

電 話 二六番
竹 口 藤 豊

架設致しました

電 話 二六番
竹 口 藤 豊

番号は四七三ですから御利用ください。

夜は左記に連絡を御願い致します。

戸田源作宅一四五番
野沢一衛二二一番
竹内清九九番
白石熊四五九番
竹下爲人

バストスター組合

訪日の旅の中から

カ・フェランジヤ

福 瀧 溫

働くとか。
宮城の参観を最後の土産として、翌
日はハワイ向け愈々帰伯の途につく事に
なつた。全くぎりぎりの宮城参観であつ
た。曉の様な話。

友人から宮中の門鑑を土産に持つて帰
ればよかつた、と言われたが、如何せん
あの祭り、考えて見ると、それは簡単
に出来たのである。何となれば、入る時
は事務所で断つて入つたが、出る時は宮
崎県人の団体の一員として退出したので
退出の時は何の取調べもなかつたので
ある。団体の一人と見られていて誰れ一
人不審顔する人もなかつたので、誠に申
に申訳ないが、そのまま門鑑を持って出
ることは至極簡単な事であつた。血の巡
りの悪いものは致し方のないものである。
それにつけでも民主主義というものは有
難いものである。戦前なら宮城内は申す
までもなく、二重橋前の写真撮影も出来
なかつたと思われるに、今では宮城内も
一般の人々の見て廻れる処は、自由に写真
か撮られるのである。左も二重橋前の団体
客などの写真を撮るには組合があつて、
誰でも彼でもあそこで商売用の写真を撮
ることは出来ないということであつた。
此の組合は戦後になつて出来たもので
、皇居外苑保存会なるものが出来、其
の協会に属する写真家でないと撮せぬの
である。数人所屬してして、一日交代で

横浜には福瀧姓を名乗る者が三家族半
ある。それ等が私達の乗る飛行機がシマ
ンボと知ると、皆見送りに行くといふ。
夜立ちで遅くなるから見送りはいつもと
辞退すると、いや、見送りは付け足りで
減多にない機会だからジャンボが見た
いのだという。懸々飛行機を見に行くと
いうのは、一寸ふん切りが付かぬと言う。
三台の車に分乗して乗り込んだが、空

ボート用モト・ル・ヤマハ・ボート

三十六ヶ月銀行の融資があります

二馬力より十五馬力まで五種類

ヤマハ印オートバイ

ファイナシグメントあります

一度御来店の上実物をごらんください



108

YAMAHA
MOTOR DE POPA

五カ年の銀行融資があります

ツバニ市 カリージョス街 一七九番地

ソロ線、パウリスタ線
ノロ線 代理店 オフィシーナ大坪

電話 ツバニ二〇四四、一九六一

番

港に着いたら、タミナルで見送るからと言ひ残して消えて了い、三時間程待たされろ間一度も姿を見せなかつた。矢張り私達は出だつたのである。

日本の汽車の時間の正確な事は世界無比で驚異的であるが、飛行機と言うものは天候に左右される事が多いので、時間通りに発着陸することは少い様である。

シマンボも例に洩れず一時間余り遅れて到着、発進は大方二時間遅れて了つた。見送りに来てくれた連中も閉口したであらうと思われたが、こちらも良い加減草臥れて、やつと乗り込む様になつてタミナールの横を通り過ぎていろと、硝子戸越しに手を振つて大口を開けて盛んに叫んでいた。私達も見えなくなるまで手を振つて答えた。

さうば日本よ。又と見る日のない日本よ。さようなら、と。あの鳥が先きになるといふ事があるが、初めての訪日でシャンボに乗れるという事は、これも幸運と記念写真を撮つたら、背の高い正服の乗務員が手を振つてノーノーと言つた。さういう事があるが、初めこの訪日でシャンボに乗れるといふ事は、これも幸運と記念写真を撮つこうと、写真機を準備して撮つそと思つたら、背の高い正服の乗務員が手を振つてノーノーと言つた。ノーノーとあとはチンパン。呆気に取られてマゴマゴしてから、傍へ来て写真機に手を出す。写真を撮つてはいけないのかと、不審顔でいたら、写真機を取り上げて、座席を指して私に「シット、ダウン」と言つた。スイエスの呑み込み顔で早くセンタしろと言う。いらぬ説明だつたのである。又思ひ出して立ち上り、側に行つて不確な英語でフランスの説明をする。いたら、写真機を取り上げて、座席を指して私は「シット、ダウン」と言つた。彼等はも写真機は馴染んで充分知つておろす。奴さん写真機を構えるので、腰やろうといふ事だな、と察して座席に腰を押した。ハハーンと、これもあとの事だったのである。ハハーン、これは写真を撮つて笑いかけたら、パチッとシャッターボタン。呆気に取られてマゴマゴしては私達に眼鏡して見せろ。何回も何回も、その顔が大変面白いので、つい失礼して笑いかけたら、パチッとシャッターボタン。ハハーンと、これもあとの事だった。日本人はこんな場合、眞直面に澄ましていろのが多い故、言葉が通じないので、笑わせる爲めに、自分で頻りに眼鏡して見せたのだあ判つた。出来上つた写真は仲々良く撮れていて良い記念になつた。彼が撮してくれなかつたら、家内一人だけの写真に力づいたのだから。

ハワイ、夢の国ハワイ、多くの人の憧れの島ハワイに躍る様な氣持で降り立つた。東京から予約しておいた宿は、ワイキキ、グランド、ホテル。日本人経営で不自由は全然なかつた。

Yamazaki & Assano LTDA

Rinopolis C.Post: 88
Fone: 155e156

代理人

丸

電話一六八

山 敦

YAMASA

破損卵殆ど皆無
E C I 四五型
十三箱より十五箱
十ヒ箱より二〇箱

選別 //

能力一時間

運転洗淨乾燥と

完全なる

優良自動選別洗卵機

丸山 敦

代理人

電話一六八

ZOO-SANA

Produtos Veterinarios LTDA
Rua Arizona N° 1485 São Paulo

TORIMIX 3

SUPLEMENTO
POLIVITAMINICO
+ MINERARIAS ESSENCIAIS
+ AMINO ACIDOS



純精の鉱質とアミノ酸
成鶏用必須のビタミン

トリミクス 3
ソーナ製薬株式会社

南米本願寺活躍

5

○小林先生、位が上ると中々忙しそうね。
○小林パ線では古株になつてしまつてな。
○小林クリチーバは、何しに・

バスストップから四少年を連れて出かけた。一月二十一日から二十三日、正味三日だが、往復を入れると五日かかる。全伯各が、地から百名近く講習生が集つた。会場はクリチーバ学生会館。講師は葡語でコンサルベス先生が佛教の教理を受持ち、各地の開教師方が、それぞれ分担して講師になつた。去年ブ・ブルデンテで開かれた同朋講習会より賑やかだつたと思う。

○ゴンサルベス先生といふと、日本語の上手な人よ!。

小林 そうそう、あの人だ。あの人は薩洞派だが、連合仏教会に籍があるから、どこへも出かける。

こんど、二月二日から二日間全伯婦人講習会が、聖市の本部で開かれ、バス停スから四、五人出席することになつている。

○新らしい先生が見えたつて?・
小林 松田先生とつて、大学出で、二十八才という先生だが、この方は内地に入つてボ語を研究したいというので、

月四日私が案内してアグマンチーナに住してもらうことにした。

布教や法事に忙しいと葡語どころじやない。将来二世、三世諸君に布教するには、どうしても葡語が達者でなければならぬという、人才造りだね。

○その外藤井先生夫妻も新渡伯で、この方は本部のセクレタリア見たいな仕事をされることになつてゐる。本山直届の書記ですね。

○仏教もこれからは、葬儀だけあつかり、お経をよんでいるだけじゃダメだね。いまよりも社会活動をやうなくては。小林 だんだんいそがしくなる!――。格

Casa de Acumulador
TERUMASSA SHINTAKU
Av. 18 de Junho 164 Fone 145
'Acumulador SATURNO e HELIAL com
descontos de 50%.

自動用蓄電池特価提供中
アクムラドール 新品

ヘリアル 印 及び
サツルノ印を
普通の販売価額の50%
の割引値で差上げて居ります。アクムラドールの二と
なら一均当店へ御相下さい

新宅蓄電池店

充電修理一切・迅速丁寧
新演舞場の下階
電話 一四五五

108

SUPERAGI

の味です



SUPERAGI
GLUTAMOT
NOSSODICO
99%

輸入元(聖市)遠藤貿易株式会社
製造元(東京)協和醸酵工業株式会社

8

国連加入の中国の主役 周恩来

周恩来首相のことを「第二バイオリニ」といふた人がいる。が、どうも並みの実力者ではないらしい。ピンポン外交以来の精力的な活躍は目をみはらせるものがあるが、ニクソン訪中を実現させた手腕は、もうひとまわりかれを大きく見せた。

まるで文革後の中国を、この堅実な実務家（じつむけい）として、うなづいてゐる異名のある周恩来の言ふをさぐつてみよう。

スマートさ

ハマーショルドといえは、かつて国連事務総長もしたこともある外交のベテラン。優雅な身のこなしには定評があつたが、そのハマーショルド氏、朝鮮戦争の捕虜放還問題で、周恩来首相と交渉をもつたあと、ふとこうもらした。

「周さんの前では、自分を野蛮人だと感じないわけにはいかなかつた。」

同じ外交のベテランである元駐英大使の松本俊一氏も、

「一九六二年、上貿易交渉で訪中した時に、初め周首相に会つたけど、第一印象は、薄っぺらな意味でなく、チャーミングという感じでした。貴公子というのともちよつとちがうし、京劇の名優といったところかなし」と、周首相のスマートさを指摘する。

このへんが、農民然とした毛沢東主席との違いで見た印象を「中國人は中国を征する」の中で、こう書いている。

「毛沢東……音楽をよく理解しているが溺れることはない。いつたん彼のリズムに乗れば、まちがいなく彼はダンスをする」のなかの長征そっくりだ。バンドがライマックスに盛りあげてくれる。劉少奇……つねに算数的正確さで踊る。朱德……かの長征そっくりだ。バンドが何を演奏しようと、ワソステップを守りとおす。

周恩来……外交官らしい優雅さで踊る。彼のワルツは完璧だ。ときどき押さえすぎるくらいはあるが、でも、人はみな彼のもとへ再び帰つてゆく。そのコントロールとすべつかな優雅さは、彼の外交交渉ぶりを連想させる。

満身これ精力と神経の持主

先年なくなつた中國通のアンナ・リストロング女子は、延安時代のダンスバーで見た印象を「中國人は中国を征服する」の中で、こう書いている。

「毛沢東……音楽をよく理解しているが溺れることはない。いつたん彼のリズムに乗れば、まちがいなく彼はダンスをする」のなかの長征そっくりだ。バンドが何を演奏しようと、ワソステップを守りとおす。

周恩来……外交官らしい優雅さで踊る。彼のワルツは完璧だ。ときどき押さえすぎると、もうひとまわりかれを大きく見せた。

建築材の御用なら、 是非当店へ御用命ください

○ペロバ材・ビンニヨ材セラード一切

○○○洗い砂アレイア・グロッソ（荒砂）
○○砂利ペードロ・グリッターダ
釘ブレイゴ、大小各種とり揃えています。

T deposito de Madeira

ドッキデカシマス街 九一四番地

面積二二十アルケーレス

リウデ区 六組

面積二二十アルケーレス
住居及養蚕設備あり

果樹・養鶏等に適す。

四月頃から電気が導入されます

詳細は面談の上

堤仲蔵

藏

繊細な神経 細かい神経の持主との通訳の言葉のニュアンスが違えば、すぐ訂正するし、中つたり構えてるけど、ピリピリした気の配りようです。滿身これ精力と神経といつた感じですね」

「一九五五年、新聞放送代表団員として訪中した時、周さんに会つたが、實に神経の細かい、よく気のつく人ですね。一人一人握手しながら、その人の経歴、趣味、親戚関係などをちやんとおぼえていて、それを話題にするんです。」

通訳の言葉のニュアンスが違えば、すぐ訂正するし、中つたり構えてるけど、ピリピリした気の配りようです。滿身これ精力と神経といつた感じですね」

第四回農地「ロ」ア对抗競技

去る一月二十二日より二十九日迄八日間にわたり、バストスに於て第四回奥地コロニア对抗競技が行われた。参加千人には

アラサツーバ。リンス。ボッボランガ。トラゼーナ。シユソケイロボリス。パカエソブー。アダメンチーナ。ルセリア。オ・クルース。ソパン。ボソベイア。マリリアル。マルチノ。ボリス。バラグワス。ビラシカーバ・バストス。ビラチニンガ。

競技種類 バスケットボール。バレーボール。フットボール。サロン。アトレチズモ。柔道。卓球。水泳。シャドレーズ。

第一回アダマンチーナ。第二回ツパン。第三回ポンペイア。第四回バストス。第五回(来年)アラサツーバの予定。で、最初は競技種目も五種、参加千人も六

つ位であったが、回を重ねる毎に次第に質量ともに増加し、バストスの場合参加千人十八へ選手及び付添人とも九百人)にふくれ上った。

此の選手及び関係者宿舎と炊事が大変だ。た由。宿舎はグルッポ・炊事も同所。柴田婦人が中心となる婦人達が多数奉仕した由である。

本大会は、松原市長の招集で、コミニソンを作り、山中安彦氏が会長、ダニエル森重氏が副、その他、バストス青年団、文化青年団の後援給出の奉仕、会期中雨が多かったため、スケジュール運営に困難が多かった。

尚、順位は次の通り

1位 86点	アラサツーバ	夜31点	ドラゼーナ
2位 66点	ツバソ	7位 26点	ピアナニンガ
三位 58点	バストス	8位 28点	シパンケーロボリス
四位 45点	ホソペイア	九位 18点	ボッボランガ
五位 34点	パカエソブー	十位 14点	ビランカーバ

尚未年(七三年)はアラサツーバで第五回が開催される。

IV JOGOS INTER-COLONIAIS DO INTERIOR

CLASSIFICAÇÃO POR MODALIDADE

BOLA AO CESTO 龍球
1º Masculino 1º colocado - Araçatuba

2º colocado - Votupranga
3º colocado - Pacembu

mas Feminino 1º colocado - TUPA

2º " - JUNQUEIRÓPOLIS

3º " - DRAGENA

VOLLEY バレーボール
1º MASCULINO 1º colocado - Pacaembu

2º " - Tupã

3º FEMENINO 1º colocado - Maringápolis

2º colocado - Tupã
3º " - Pompéia
1º colocado - Araçatuba
2º " - Bastos
3º " - Adamantina

TENIS DE MESA 卓球
男子 Masculino - 1º colocado - Araçatuba
2º " - Pompéia
3º " - Martinópolis
女子 Feminino - 1º colocado - Piracicaba
2º " - Pompéia
3º " - Araçatuba

NATAÇÃO 水泳
男子 Masculino - 1º colocado - Clube Piratinga de S.P.
2º " - Votuporanga
3º " - Tupã
女子 Feminino - 1º " - Clube Piratinga de S.P.
2º " - Dracena
3º " - Tupã

ATLETISMO 跡上
男子 Masculino - 1º colocado - Marília
2º " - Bastos
3º " - Araçatuba
女子 Feminino - 1º " - Araçatuba
2º " - Bastos
3º " - Junqueirópolis

JUDO 柔道
1º colocado - Tupã
2º " - Bastos
3º " - Araçatuba

XADREZ 将棋
1º Colocado - Bastos
2º " - Junqueirópolis
3º " - Osvaldo Cruz

金 一 対 や
貴様カタリーナ様御承服の節番奥代として御寄贈下さいました。厚く御礼申上げます。

飯 四 弘 様
バストス聖母婦人会

並びに補足印刷物付
定価 一五〇〇

お れ わ セ
日本語版

アグセル農村労働法

並びに補足印刷物付

お農家一本をお備え下さい。

バストス農村シンジカト
上あります

お、しらせ

心を悩ましたのは、革命のために戦ってきた年長の同志が、紅衛兵に激しくつるしあげられることだった。陳毅前外相の

追及大会を聞こうとした紅衛兵に向って、「大きな会場でなく、小さいところでもやりなさい。何だつたう、ぼくも出席していい」とまでいふたそうだ。

そして、自分の考えを紅衛兵に納得させるために、夜明けまでも、対話を続けたこともしばしばだった。とうとう夜が明けて、「これから重要会議があるから」と立ち上ったときは、そのたふさに、

紅衛兵も舌をました。

理路整然たる話術もさることながら、誠心誠意説得する態度は、きっと人に「確にそうだ」という思いをいたかせる。

毛主席の実質上の麾下永人

こんなこともあつた。一九六六年の孫文生誕生百年祭で、廖承志のお母さんが老齢にかかるわざ出席した。どのとき老母を、手を取るようめんどうをみたのが周首相。食事をはこんだり、かかえるようにしてイスに坐らせたり、まるで息子のよう気に配りようだつた。これを「儒教的礼儀を身につけた人」と表現する向もある。

新劇女優の杉村春子さんは、女性の目からみた印象を、こう語つてゐる。「はじめてお目にかかるのは十五年前のことです。アジア・アフリカ連帶委員会で訪中したときでした。世界を動かす人にお会いしたのは初めてですけど、男っぽい魅力にあふれる、すばらしい方だなあ」という印象です。

そのときは、いろんな分野の人たち七十人ほど行つたんですけど、並んで出迎えてくれた中で、周恩来さん、一人ひとりに力強く握手して、まばたきもせずじつと、お聞きにならんですよ。えらい方だと思いました。

総理なのに、ちつとも高ぶつたところがないですね。連絡係りがメモを渡すと、お聞きにならんですよ。えらい方だす」

そういえば、周首相の愛妻ぶりは有名だ。鄧穎超夫人とは獄中で知り合つて結婚した仲だが、それ以来いたわり合いはない。彼のタフな働きぶりに定評がある。一九五五年のバンドン会議では、十八時間も効いて記者団を驚かせたが、最近でも、こういう話がある。

毛主席夫人の江青、林副主席夫人の葉群の両女史は、彼女は自立つ存在である。一九五五年のバンドン会議では、一八時も効いて記者団を驚かせたが、最近でも、こういう話がある。

ファン・ル・ラール

(臨時売上税)

六十七年以降支払つていない人は、本年二月二十二日迄に支払うよう、

ファン・ル・ラールより通知がありました。

コレスン、モネタリア及びムルタは延滞利息、月に一%本事務所へおいで下されば、手続きをして差上げます。

バストス農村シンジカット

金一封

此の度び聖市へ御移転に際し記念として御寄贈下さいました。厚く御礼申上げます。

宇都宮敏枝様

バストス聖母婦人会

ビンボン外交の直後、中国を訪ねた日中前での三時まで続いた。学生の方は、疲れてコツクリコツクリ居眠りを始める。とまだまだ対話は終つてはいませんよ、といふわけだ。

いつ寝るのか、と思えるほどだつたが、その健康の秘密は、よく食べることと努力家であり、自分にも部下にもさびしい。一日に十六時間から十八時間働くといわれる。ときどきビンボンをやつたり小人數で映画を見ろくらいが娯楽といえば娯楽。タバコもやらず、いわゆるクーラー・チヨウ記者によると、二郎氏は、周恩来首相をこう評する。

「中國の指導者の中で、いちばん尊敬されているのは周恩来であろう。勉強家で、たいていの者にはヒケをとらない」という。また、自民党代議士の川崎秀二郎氏は、周恩来首相をこう評する。

「端麗優雅な風貌のなかに、精神がふれてますね。昨年は松村訪中団の一員として行きましたが、文革の嵐をのりこえ、内政、外政と苦勞が多かつたせいかずいぶん老けた感じでしたが、重厚さ

話のタネ

のヒッピーの移動・異変

このころ東京でヒッピーの姿を見ることが少くなつたのは、彼らはとうもそつたからだ。彼らが東京は中央線国分寺駅の近くに「ほら」という小さなバーがある。この店は「部族」と称するヒッピーたちが經營して遊ぶが、彼らは商販が忙しくて町に出てほんらい見はらず手作りで遊んでいる暇などなくむづくらして町に出てしまつた。あちこちから少しずつ木材を集めてきては、なんど開店資金として二百万円がふとん七人だと金は部族のメンバーで稼ぎ出したといふ。それがどうやら立派な土方な二十人に入れれば漏洩といひの「小かい立派な店」。営業状態はきわめます席のみんなで作られましたもので、借地代、備品代などは、とにかくいつかは必ず自分郵便で、部族の金は、バス何某だけでは届きませぬぞ。

迷いユービン

あります。郵便番号の記入がないからです。紙を出す時、必ず自分郵便で下さい。郵便のない方は知人の番号を記入して下さい。

バス何某だけでは届きませぬぞ。バス何某だけでは届きませぬぞ。

迷いユービン

受取人
Sr. Uliz Takeda
Tomibé Kakano

差出人
Banco Crefisul de Investimento
Fernando Chinaglia

"Shideyuki Yasuda
" Tamassako Takahara Moreira Paulista
" Kikuta Nagahashi Banco Estado de São Paulo
" " " " "

" Kokotu Uehara Banco Mercantil de S. Paulo
" Miyoko Kumagai Dayasu Sakai " " " "
" Luiz Tanaka " Curso de Madureza Roquette Ribeiro
" Hirotaka Sato
" Clara Massaro Sears Roebuck " "
" Choji Furuya Cruzauto A. " "
" Maio Kokawa Araçatuba カントリーグループ
" お乞付きの方は週報社へヒリにおいで
" くわざい バストス週報社

お、れ、うせ

生駒先生歓迎会

一月三十日三十五年振りに渡伯な
といたしました生駒先生をお迎えして、
懇談に花を咲かせましょう。

日時 二月九日 正午十二時。

場所 サウード公開堂

サウード校同窓生 富田 北 塩 谷 飽 八

保弘郎

109

サウード区出身者並に
生駒先生に縁故ある方

万障御くり合せ御参加くだされし

MACVETTIL TDA

AGENTE EXCLUSIVO SOBRE AS PRACAS DE BASTOS E
RESIÃO EM TODA A LINHA OLIVETTI

Técnicos Especializado para assistencia permanente
Rua Caetés 679, Fone 2524 TUPA C.P.

OLIVETTI

バストス及びパ全線のオリベッチ代理店

オリベッチ印タイプライタ、及び計算機

特別技術により将来長く御世話をいたします。

バストス代理店 SUPER GAZ (スペルガス配級所) ANTONIO
RUA ADEMAR DE BARROS s/n



CRUZAUTO

OSVALD CRUZ AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Senador Salgado Filho, 568
C. Postal nº 156, Fone-1368, 1481
Osvaldo Cruz S.P.

オズワルド・クルーズ自動車有限公司

クルーザウト

販売人

ニルトン・オリベーラ氏

常に完備したオフィシナルと優秀な
修理メカニックで、あなたの車に最大
の注意を怠りません

人々から愛用されている
高級車として有名です

ボクスワード・ゲン車全世の

Preiso de Cine Bastos

二月十一日(金)八時半 東映天然色
二月十二日(土)九時半 東映天然色
二月十三日(日)九時半 東映天然色

日本女俠伝
特撮アクションの大爆発
大映 天然色

二月十八日(金)八時半 東映天然色
二月十九日(土)九時半 東映天然色

断る、投げる、跳る、命知らずの三人が、ドスに跳んで嵐を呼んだ!
大映 天然色

眠狂四郎正斬り
二月二十日(日)九時半 松方弘樹
南美川洋子
北島三郎
田村正和
小柳百合子
松尾加代
藤山寛美

任侠一代
二月十八日(金)八時半 松方弘樹
高倉健
大瀬康一
村田英雄
野川由美子
北島三郎
田中邦衛
藤山寛美

黄金の盜賊
二月十八日(金)八時半 松方弘樹
高倉健
大瀬康一
村田英雄
野川由美子
北島三郎
田中邦衛
藤山寛美

真赤な度胸花
二月十八日(金)八時半 松方弘樹
高倉健
大瀬康一
村田英雄
野川由美子
北島三郎
田中邦衛
藤山寛美

元婚葬祭人門
二月十九日(土)八時半 松方弘樹
高倉健
大木実
塩月弥栄子
三木のり平
藤丸千子
三島ゆり子
山城新伍
山本勝太郎
小沢栄太郎
三木のり平
古原志ん朝
藤田浩二
嶋寛十郎
内波哲郎
三木のり平
古原志ん朝
森光子
ちあきなおみ
ケージ高峰
藤田浩二
嶋寛十郎
内波哲郎
三木のり平
古原志ん朝
森光子
ちあきなおみ
ケージ高峰
藤田浩二
嶋寛十郎
内波哲郎

三代目龍名
二月十八日(金)八時半 松方弘樹
高倉健
大木実
塩月弥栄子
三木のり平
古原志ん朝
藤田浩二
嶋寛十郎
内波哲郎
津川雅彦
古原志ん朝
森光子
ちあきなおみ
ケージ高峰
藤田浩二
嶋寛十郎
内波哲郎